

## Le club de tir à l'arc cible de nouveaux archers

**L**e tir à l'arc n'est pas réservé à une poignée d'initiés. C'est le message que tente de faire passer la compagnie d'arc des Mureaux qui envahit les différents quartiers de la ville tout au long des vacances scolaires. A l'image de cette période estivale au cours de laquelle les bénévoles initient petits et grands à manier l'archer sur le site du village olympique. « *C'est vraiment l'occasion de mieux faire connaître notre discipline*, explique Georges Neveu, le président. Un sport qui ne nécessite pas un gros budget puisque la cotisation annuelle est de 117 euros pour les adultes, contre 60 à 80 euros pour les enfants. Elle est en effet minorée pour le prêt illimité de l'équipement.

Pas étonnant que ce club local attire plus de 60 pratiquants, de tout âge, s'entraînant sur deux sites : le terrain du Cosec et le gymnase Pierre-de-Coubertin,



■ Jean-françois Oheix, Corinne Le Poulen et Georges Neveu, le président : trois archers qui visent juste.

en période hivernale. « *Notre force ?* interroge le président : *nous proposons soit la compétition, soit le loisir. Aucune obligation de résultats n'est donc exigée* ». Ce qui n'empêche pas les bonnes performances. Ainsi l'équipe féminine composée de Christine et Véronique Clause, Corinne Lepoulen et Sabine Nunes, est clas-

sée en excellence parmi les huit premières sur 20 formations.

Autre athlète muriautine en vue : Françoise Barato qui participe au championnat de France de tir Beursault, effectué à 50 mètres de la cible. « *Ce sport se caractérise par trois épreuves distinctes*, explique Geor-

ges. *Les tirs en salle (à 18 mètres), fédéral (50 mètres) et FITA (70 mètres). Autant de cibles, plus ou moins éloignées, qui permettent à chacun de trouver sa distance de prédilection* ». Ce dernier n'est pas avare de propos élogieux sur le tir à l'arc qu'il considère « *comme une formidable école de la discipline, de la concentration, du fair-play, de la persévérance et de la précision. Autant de qualités qui ont des effets positifs sur la jeune génération* ». Cerise sur le gâteau : en l'espace de quelques heures, il est possible de manier correctement l'archer pour prendre du plaisir à pratiquer. Avis aux candidats impatientes de viser juste.

\* Contact la compagnie d'arc des Mureaux au 06 07 03 68 01.